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一般質問通告一覧表 

（令和元年第２回定例会） 

順序 氏  名 件   名 要     旨 

１ 
阪 本 祐 季 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．公共施設マネジメン

トについて 

 

 

２．定住人口を増やす

（人口流出削減、人口

流入増加に関する）取

り組みについて 

 

(1) 川中支所移転検討業務につい

て 

(2) 市営住宅の廃止、適正配置等の

検討状況について 

(1) 平成３０年度末現在の実績に

ついて（地元就職率の増減、各支

援利用率等） 

(2) 未来創造 job フェアについて 

(3) 小中学校における職場体験・起

業体験の取り組みについて 

２ 
桧 垣 徳 雄 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．障がい者福祉施設の

運営上の問題につい

て 

 

 

 

 

 

 

２．下関北九州道路整備

計画について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 大藤園における障がい者虐待

事件で市は何を反省し、どんな教

訓を得たのか 

(2) グループホーム光明園での不

適切極まりない対応に市はどう

対処しているのか 

(3) 他の福祉施設において適切な

運営が行われているか十分把握

しているのか 

(1) ２００８年に国土交通大臣が

国会で「今後は調査を行わない」

と答弁したが、その後どんな状況

の変化があったのか 

(2) 関門国道トンネルの交通量は

減り続けているが、下関北九州道

路整備後の交通需要をどう考え

ているのか 

(3) 市長施政方針の「安心未来 下

関」に下関北九州道路は位置づけ

られているが、想定ルートには活

断層が走っている。大規模災害時

に最も被害を受ける可能性のあ

るのが下関北九州道路ではない

のか 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

 

 

３．交通対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．消費税増税について 

(4) 費用対効果の見通しも示され

ず代替機能の確保にもつながら

ない下関北九州道路はやめ、市民

の安全に直結する土砂災害防止

対策を急ぐべきではないか 

(1) 高齢者による重大な事故が頻

発しているが、それをどう認識し

ているか。市内での事故発生状況

はどうか 

(2) 市の交通対策事業や計画策定

の進捗・取り組み状況について 

(3) 自主的な運転免許証返納者数

の推移と返納者へのメリットに

ついて 

(4) いきいきシルバーパス制度を

改善し、利用者の不満解消の取り

組みを 

(1) 市長施政方針や今年度予算策

定のもとになる経済情勢や景気

判断について、認識が正しくなか

ったことを認めるか 

(2) 「景気悪化の中での大増税」が

市民に与える影響をどう認識し

ているか 

(3) １０月の消費税増税が見送ら

れた場合、増税を見込んで改正さ

れた条例等への対応について 

３ 井 川 典 子 

１．Ｉｎ－Ｃｈｉｌｄに

ついて 

 

 

 

(1) Ｉｎ－Ｃｈｉｌｄとは 

(2) 特別支援教育と支援員制度の

現状と課題 

(3) 特別な支援を必要とする子ど

もたちへの対応 

(4) 下関市でのＩｎ－Ｃｈｉｌｄ

に関する取り組みの現状 

(5) Ｉｎ－Ｃｈｉｌｄを進める上

での課題 

(6) 今後の展開 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

４ 江 原 満寿男 

１．市長選挙公約番外編

「滝部温泉再生」は可

能か 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．豊北地区の小学校統

廃合への対応 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．総合交通戦略のめざ

すものはなにか 

 

 

 

 

 

 

４．立地適正化計画と小

さな拠点 

(1) 何をどのように調査したか。そ

の結果をどのように判断してい

るか 

(2) 下関市として対応可能な支援

パターンの検討をしたか 

 支援パターン① 

民間事業者が事業展開する場

合の市の支援措置及びその際

の前提要件を検討しているか 

 支援パターン② 

  市が取得して整備し、指定管理

事業者を募集する。その場合の

事業内容はいかに想定される

か 

(1) 地域の交通手段確保とスクー

ルバスとの兼用を検討したか 

(2) 旧学校校舎・グラウンドの有効

活用に向けていかに取り組むか 

 ・基本的考え方と有効活用への手

順を関係地域に説明されたい 

 ・後利用に関わる行政需要及び民

間活用の今後の可能性 

(3) 休校・廃校後の教室エアコンの

活用 

 ・移設以外の選択肢はないのか。

関連補助金要綱をめぐって国

県関係部局と協議したか 

(1) 検討対象はバス路線のみか。予

算規模は拡充か、縮小か 

(2) バス路線を補完する多様な交

通対策の拡充が不可欠ではない

か 

(3) 免許返納高齢者などに対する

福祉タクシー制度の創設を検討

されたい 

(1) 立地適正化計画が目指す下関

の将来像は 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

５．中山間地域等直接支

払交付金の更新への

対応 

(2) 下関の小さな拠点はいかに 

(1) 交付金の現状と更新の見通し 

(2) 新規市単独事業の効果的運用

について 

５ 東 城 しのぶ 

１．市民プールについて 

 

 

 

 

２．幼児教育無償化につ

いて  

 

(1) 市民プールの趣旨（目的） 

(2) これまでの経緯と現状 

(3) 問題点と対策 

(4) 誰もが利用できる環境づくり 

(5) 今後の整備方針 

(1) 制度の概要と周知について 

(2) 受け入れ態勢は 

(3) 勤務環境の課題と改善 

６ 
前 東 直 樹 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．市民の健康を守る取

り組みについて 

 

 

 

２．住みよい地域づくり

について  

 

 

３．下関市立大学につい 

て 

(1) 特定健診・がん検診の取り組み 

(2) 乳がん検診並びに乳房触診モ

デルの活用 

(3) 骨髄移植ドナー支援 

(4) 地域医療構想の今後 

(1) まちづくり協議会の今後の方

向性 

(2) 地域の足となる公共交通網の

整備（生活バスを含む） 

(1) 総合大学化並びに特色ある教

育への取り組み 

(2) 大学の地域貢献 

７ 河 野 淳 一 

１．地球温暖化対策につ

いて  

 

 

 

 

 

２．防災対策について 

(1) 下関市地球温暖化対策実行計

画（区域施策編）における、これ

までの取り組みと評価 

(2) 今後の削減目標と取り組みに

ついて 
(3) 計画の具体的な管理について 

(4) 市民への啓発について 
(1) 国の「避難勧告に関するガイド

ライン」の改定に伴う、下関市の

今後の対応について 
(2) 警戒レベルごとの発令基準と

必要な情報について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

(3) 避難勧告等の効果的な市民へ

の伝達について 

(4) 避難行動要支援者対策の現状

について（名簿の作成・更新、地

域での避難訓練） 

８ 西 岡 広 伸 

１．レオパレス違法建築

問題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．防災対策について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 違法建築の対象物件、３月議会

では１６件だったがその後はど

うなっていますか 

(2) ３月以降、どのような対応をし

たのですか 

(3) 建築内容の申請はどのように

して行われていますか 

(4) 住民、オーナー、業者、専門家、

市の担当立会いの下、費用は業者

で違法建築を市として正すべき

では  

(5) レオパレス以外に違法建築し

た業者はいますか 

(1)急傾斜地対策で以前は地元負担

を求めないとしたが地元負担と

したのはなぜか 

(2) 以前の制度に戻したほうが１

つでも多く対策が進むのではな

いか 

(3) 建設部長は国、県に対して、急

傾斜地崩壊対策事業の拡充を図

るため、事業の着実な前進、早期

の防災対策の実施などを要望し

ていると答えているが、内容をど

う改善したのか 

(4) 安全で住み続けられるまちづ

くりのために土砂災害などの公

的支援はどうなっていますか 

(5) 民間で所有者が不明な土地で

の土砂災害では市が支援すべき

ではないか 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

 

 

 

３．子どもの医療費無償

化について 

 

 

 

 

 

 

４．まちの魅力再発掘プ

ロジェクト事業につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５．インバウンド対策に

ついて 

(6) 総務部長は災害時に必要な関

係資材の整備、非常食の計画的な

備蓄、自主災害組織の育成や活動

の活性化を図ると答えています

が、今、どのようになっています

か 

(1) 小学生と中学生の医療費は年

間どのように推移していますか、

年間どれぐらいの予算が使われ

ていますか 

(2) 子育て支援、若者の定住に子ど

もの医療費無償化は貢献するも

の、中学卒業まで医療費は無償に

するべきではないか 

(1) 目的の中に「食・文化・芸術・

景観」など地域資源を生かしたと

あるが、景観を生かすのであれば

これ以上のマンションやホテル

などの建設は制限するべきでは 

(2) 賑わいのシームレス化、回遊性

を高めるとありますが、唐戸商店

街との連携はどのように考えて

いますか 

(3) 観光客に歩いて楽しめるエリ

アの提供として、トイレ、ごみ対

策はどのようにされますか 

(1) 赤間公衆トイレは外国人の利

用頻度が非常に高いと認識され

ているが赤間公衆トイレの清掃

は現状の回数で十分か 

(2) 外国から来ていただいた方に

きれいなトイレを使っていただ

くことは観光政策を進めるのに

大切ではないですか 

９ 
本 池 涼 子 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．安岡沖洋上風力発電

建設計画について 

 

(1) 地元首長としての態度を問う 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２．公衆衛生について 

 

３．教育施設のトイレに

ついて 

(1) 公衆トイレ・公園トイレの廃止

について 

(1) 現状について 

 

１０ 
香 川 昌 則 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．公共交通の再編につ

いて 

 

２．運転マナーについて 

 

 

３．障がい者防災につい

て 

 

 

 

 

 

４．認知症ケアについて 

 

 

 

 

５．あるかぽーと開発に

ついて 

(1) 進捗状況について 

(2) 再編における課題について 

(3) 課題への対応について 

(1) 交通事故件数について 

(2) 現状認識について 

(3) 今後の対策について 

(1) 避難行動要支援者名簿の現状

について 

(2) 避難行動要支援者名簿の課題

と今後の対応について 

(3) 福祉避難所の現状について 

(4) 福祉避難所の課題と今後の対

応について 

(1) 課題について 

(2) 認知症ケア技法「ユマニチュー

ド」の評価について 

(3) ユマニチュードの普及につい

て 

(1) ホテル選定の経緯について 

(2) 今後の課題について 

(3) 今後の対応について 

１１ 安 岡 克 昌 

１．今年度で終わる財政

健全化プロジェクト

２期計画の状況は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 基金・公営企業余裕資金の運用 

(2) 市営住宅の敷金運用 

(3) 市税等の収入確保で未収債権

の圧縮 

(4) 税収・税率の見直し 

(5) 企業誘致で将来的な市税確保

は 

(6) 広告料収入確保は 

(7) 農道、あるいは臨海道路の市道

認定での基準財政需要額増額は 

(8) 河川公園の都市公園認定によ

る基準財政需要額増額は 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．昨年の豪雨災害復旧

について 

 

 

 

 

３．こども見守り隊につ

いて 

(9) 廃校の校庭利活用で普通財源

へ用途変更の収入確保は 

(10) ネーミングライツ料収入は 

(11) 売電収入確保は 

(12) 市債の措置期間の短縮・償還

方法の見直し 

(13) 下水道事業の補助金見直し 

(14) 港湾会計繰出金の縮減は 

(15) 各種補助金見直し 

(16) 職員定員管理の適正化と職員

手当、旅費の見直し 

(17) 使用料・手数料の見直し 

(18) イベントによる実行委員会負

担金の減額 

(19) 委託業務における入札事務の

一元化 

(20) その他、検証はまだ早いが総

合的に状況はどうか 

(1) 全体で応急復旧は何件あった

か 

(2) 道路、河川、公園などの公共施

設で必要とする本復旧の状況は 

(3) なぜいまだにできていないの

か 

(1) 今後の取り組みについて 

１２ 片 山 房 一 

１．国保料の子育て世帯

の負担軽減の実施に

ついて  

 

 

 

 

 

 

２．公共施設統廃合計画

の進め方 

(1) 子どもの均等割減免を実施す

る自治体の増加をどう評価して

いるか 

(2) 本州四端協議会の一つ、岩手県

宮古市の子どもの均等割免除の

状況 

(3) 下関市でも子育て世帯の負担

軽減策として均等割免除をすべ

きではないか 

(1) 「方向性」策定に市民アンケー

トやパブリックコメントは生か
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

 

 

 

３．自衛官募集の協力の

あり方の変更につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．会計年度任用職員制

度は非正規職員の待

遇改善になるのか 

 

 

されたのか 

(2) 個別施設の方向性に関し意見

が多く寄せられても全く変更が

されない理由 

(3) 前期（２０１５～２０２２年

度）の取り組みの具体的な進め方 

(1) 自衛官募集の協力の従前の方

法 

(2) 住民情報提供を住民基本台帳

閲覧から紙に印刷したものを渡

す方式に変えた理由と根拠 

(3) 個人情報保護のため本人の同

意を取る必要があるのではない

か 

(4) 市長の発言に沿った庁内協議

が行われ結論が出されたのでは

ないか 

(1) 非正規職員の現状と制度導入

で何が変わるのか 

(2) 非正規雇用が固定化・拡大する

ことにつながらないか 

(3) 制度導入で増加する人件費の

財源は国から手当てされるのか 

１３ 恵 良 健一郎 

１．公共施設マネジメン

トの取り組みについ

て 

 

 

 

 

２．唐戸市場における観

光の取り組みについ

て 

 

 

 

 

(1) 「公共施設の適正配置に関する

方向性」実施の進め方について 

(2) 現在「公共施設の適正配置に関

する方向性」に基づき進めている

事業について 

(3) 市民との議論、対話、理解のあ

り方について 

(1) 本市の観光施策における唐戸

市場の位置づけについて 

(2) 観光客の食事スペース、ごみ処

理について 

(3) 庁内関係部署、業者の意思疎通

はどうしているか 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

３．不登校、ひきこもり

の切れ目のない支援

について 

(4) 今後の唐戸市場のあり方につ

いて 

(1) 不登校生徒の中学校卒業後の

高校生世代への支援の状況につ

いて 

(2) 成人世代への支援 

１４ 田 辺 よし子 

１．一般管理費における

人事管理について 

 

 

 

 

２．独居高齢者の住宅支

援について 

 

 

３．環境汚染について 

(1) 正規・非正規職員の数及び給

与・報酬は下関市の人口に対して

適正か 

(2) 市長、副市長をはじめとする特

別職に対する登退庁時の送迎は

必要か 

(1) 孤独死を防ぐために何をなす

べきか 

(2) 自立した生活能力向上のため

に何をなすべきか 

(1) プラスチックごみの削減に対

する方法は 

(2) 下関市におけるプラ製容器包

装ごみ処理の現状 

１５ 小熊坂 孝 司 

１．下関あるかぽーと開

発におけるホテル誘

致 

 

 

 

２．商業捕鯨再開におけ

る取り組み 

 

 

 

 

３．改正食品衛生法によ

るＨＡＣＣＰの取り

組み 

(1) あるかぽーと開発推進協議会

の経緯 

(2) イ者の提案事業はいずれの地

区か 

(3) 普通借地契約と定期借地契約

の違い 

(1) ＩＷＣ脱退は本市はどのよう

にとらえているか 

(2) くじらの街日本一を掲げてい

るがビジョンは 

(3) 新たな母船建造要望の先に何

があるのか 

(1) ＨＡＣＣＰ制度の動向 

(2) 義務化への取り組み 

(3) 実施事業者への評価は 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１６ 林  昂 史 

１．まちの魅力再発掘プ

ロジェクト事業（中心

市街地の賑わい創出） 

２．奨学金返還支援事業

（若者・子育て世代の

定住環境創出）  

３．フェイスブックジャ

パンと事業連携協定

（ＩＣＴによる情報

発信活力創出） 

４．ＲＰＡの導入（業務

改革の推進） 

(1) 事業内容について 

(2) 取り組みに対しての考え 

(3) 今後の見通し 

(1) 事業内容について 

(2) 取り組みに対しての考え 

(3) 今後の見通し 

(1) 事業内容について 

(2) 取り組みに対しての考え 

(3) 今後の展開 

 

(1) 事業内容について 

(2) 実証実験の結果について 

(3) 今後の見通し 

１７ 濵 岡 歳 生 

１．下関市のこれからの

防災計画について 

２．女性の目線に立った

防災・減災・復旧対策

をどう進めるか 

 

 

 

 

３．地域包括ケアシステ

ムの体制と方向性 

４．下関市における口腔

保健の取り組みにつ

いて 

 

 

 

 

５．学校の屋上水槽のそ

の後と直結給水のそ

の後 

(1) 震災対策について 

(2) 風水害対策について 

(1) 防災計画策定段階で女性の意

見はどのように取り入れられる

のか 

(2) 乳幼児・高齢者・妊婦・障がい

者（児）など弱者への対応 

(3) 女性を防災リーダーとして、育

成する考えはありますか 

(1) 下関市医療・介護ネットワーク

との市の関係 

(1) 口の中の状態と人の健康は密

接にかかわっていると聞くが関

係をお知らせ下さい 

(2) 下関市での取り組みについて

お知らせください 

(3) 今後どのような方向性で取り

組もうとお考えですか 

(1) 昨年６月議会で質問した受水

槽容量調整の件 

(2) 直接給水が無かった３校のそ

の後他校の変更は 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

１８ 
山 下 隆 夫 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．ＳＤＧｓ（持続可能

な開発）の推進につい

て 

 

 

 

 

 

 

２．教育行政について 

  

 

 

３．川中支所・川中公民

館分館の移転につい

て 

(1) 自治体としてＳＤＧｓ（持続可

能な開発）に取り組む意義につい

て 

(2) 将来ビジョンの策定と既存計

画とのマッチングについて 

(3) 取り組みの現状と今後の推進

方針について 

(4) 学校におけるＳＤＧｓ教育に

ついて 

(1) 小・中学校等へのエアコン設置

について 

(2) 学校図書館の充実について 

(3) 北部図書館について 

(1) 住民説明会で出された課題へ

の対応について 

(2) 川中支所移転に伴う交通アク

セスの確保について 

(3) サテライトオフィスの設置に

ついて 

(4) 今後の進め方について 

１９ 
板 谷  正 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．プレミアム付商品券

事業 

２．若者の地元就職支援 

 

 

 

 

 

３．ねこの適正飼養につ

いて 

(1) 事業の詳細 

(2) 委託先、及び利用店舗について 

(1) 下関市内の新卒者就職状況 

(2) 各種就職支援事業の成果 

(3) 下関市役所の近年の再任用、及

び新規採用状況 

(4) 下関市役所の今後の再任用、及

び採用計画 

(1) ガイドラインの改訂内容、及び

これまでの配布状況 

(2) 不妊去勢手術助成金の利用状

況 

(3) ねこに関する問題の発生状況 

(4) 条例化の必要性 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２０ 吉 村 武 志 

１．通学路の安全対策に

ついて 

 

 

 

 

 

 

２．地域防災計画の現況

と今後の推進策につ

いて 

 

 

 

 

 

３．鳥獣による農林業被

害防止対策について 

(1) 通学路の危険箇所点検につい

て 

(2) 即効性のある対策と計画的な

整備体制について 

(3) 登下校時の子どもの安全対策

について 

(4) 通学路の横断歩道等の路面標

示線の改善状況について 

(1) 本市の防災計画と実施状況、問

題点等の認識・把握状況について 

(2) 地域防災と学校等との連携に

ついて 

(3) 指定避難場所等の再点検につ

いて 

(4) 地域防災計画の住民への周知

について 

(1) 当市における鳥獣による被害

状況について 

(2) 現在の被害防止計画と対策状

況並びに現況における問題点に

ついて 

(3) みのりの丘ジビエセンターの

運営状況について 

(4) 新たな地域資源としてのジビ

エの普及・営業活動について 

２１ 
濵 﨑 伸 浩 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．安岡地区複合施設整

備等検討業務につい

て  

 

 

 

 

 

 

２．交通円滑化推進事業

（総合交通戦略）につ

いて  

(1) これまでの経緯と平成３０年

度のサウンディング型市場調査

の結果 

(2) 複合施設の図書館についての

基本的なしくみ 

(3) 図書館内施設、運営方法の考え

方 

(4) 近隣地区との調整、共用のあり

方 

(1) 平成３０年度 バス路線再編

に関する基礎調査の結果 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

 

 

 

３．公共交通機関整備推

進業務について 

 

 

 

(2) 平成３１年度 下関市地域公

共交通再編実施計画の策定の基

本的な考え方 

(1) 菊川、豊田、豊北総合支所管内

で運行されている生活バスの運

営の仕組み 

(2) 平成３１年度の生活バス実施

計画の考え方 

２２ 村 中 良 多 

１．勝山御殿跡について  

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市政について 

(1) 文化財保存活用地域計画の策

定の趣旨と概要について 

(2) 保存（整備）への取り組みにつ

いて 

(3) 城郭の修理・整備について 

(4) 視察・観光等・ＰＲへの対応に

ついて 

(5) 自然文化財保全保護のための

手法について 

(1) 人口減対策について 

(2) 少子化対策について 

(3) 市職員の適正人数及び定員管

理計画について 

(4) フェイスブックについて 

２３ 
福 田 幸 博 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．商業捕鯨について  

 

 

２．住吉神社お田植祭 

 

３．下関市陸上競技場 

(1) 先の東京での要望内容につい

て 

(2) 目指すのは基地化か母港化か 

(1) 下関市の無形文化財にできな

いか 

(1) 利用時間について 

(2) たとえば３時間単位にできな

いか 

２４ 林  真一郎 

１．密集市街地等調査業

務と手法等について  

 

 

 

２．下関市における８０

５０問題について  

(1) 密集市街地並びに北側斜面地

での調査業務内容と手法などに

ついて 

(2) 住民コンセンサスづくり手法

について 

(1) 現状について 

(2) 対策について 
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順序 氏  名 件   名 要     旨 

２５ 
星 出 恒 夫 

【ﾀﾌﾞﾚｯﾄ使用】 

１．犬・猫の収容状況に

ついて  

 

 

 

２．高台地のごみ収集に

ついて 

 

 

３．公共施設のシャワー

設備について 

(1) 犬・猫の収容状況 

(2) 殺処分に対する基本的な考え

方 

(3) 現状における課題と対応 

(4) 今後の方向性 

(1) 高台地の現状 

(2) ふれあい収集の取り組み 

(3) 高台地のごみ収集実施の課題 

(4) 今後の方針 

(1) 公共施設に設置されているシ

ャワー設備の現状 

(2) シャワー設備設置の目的と実

情 

(3) 今後の方向性 

２６ 平 田 陽 道 

１．介護予防について 

 

２．認知症施策の推進に

ついて 

３．風しん対策について 

(1) 現状と課題 

(2) 今後の計画 

(1) 本市の現状 

(2) ２０２５年に向けた取り組み 

(1) 抗体検査と予防接種について 

(2) 今後の計画 

２７ 坂 本 晴 美 

１．高齢者肺炎球菌ワク

チンについて 

 

 

 

２．生活困窮者支援につ

いて 

 

３．放課後等デイサービ

スについて 

(1) ６５歳の個別通知について 

(2) 接種率について 

(3) 経過措置継続による周知の徹

底について 

(4) 今後の展開について 

(1) 生活困窮者自立支援制度にお

ける支援状況について 

(2) 支援事業の横の連携について 

(1) これまでの経過について 

(2) 指定基準の見直しによる対応

の現状 

(3) 受給者証の交付について 

 


